

El 'Lazo dorado' de Argar vuelve a encender la esperanza contra el cáncer infantil

La Diputación Provincial y el Materno Infantil se suman a la campaña de la asociación de padres

RAÚL RAMOS/LA VOZ

La campaña 'Enciende la Esperanza' ha vuelto a sacar a relucir su 'Lazo dorado' para concienciar acerca de la problemática del cáncer en menores de edad. La iniciativa puesta en marcha por la Asociación de Padres de Niños con Cáncer de Almería 'Argar', que recoge la propuesta europea de convertir el mes de septiembre en el de la concienciación a nivel europeo de esta enfermedad, se puso en marcha este lunes en la capital con la colocación de estos solidarios lazos dorados tanto en el Palacio de la Diputación Provincial de Almería como en el Hospital Materno Infantil Princesa Leonor.

El lazo que ya luce en la calle Navarro Rodrigo del centro de la capital almeriense fue 'inaugurado' este lunes en un acto al que asistieron el presidente de la Diputación Provincial, Javier A. García; el vicepresidente, Ángel

Escobar; la presidenta de ARGAR, Rosa María Onieva; y más representantes de la asociación.

Más de 500 familias Durante el acto, Onieva puso de relieve la importancia de esta iniciativa porque septiembre es el mes de la sensibilización del cáncer infantil a nivel internacional, y quieren que el lazo de los niños con cáncer sea visible porque es una realidad. Solo en la provincia de Almería, la asociación atiende y presta servicio a más de 500 familias y todos los años tienen sobre 25 casos nuevos, a quienes acompañan durante años.

Por su parte, el presidente de la Diputación también destacó la importancia de esta campaña con el acto que hacen todos los años para visibilizar que "hay una realidad que es el cáncer infantil pero sobre todo para poner de manifiesto que con nosotros hay una asociación, Argar, que trabaja para los niños pero también para las familias".

Asimismo, el Hospital Universitario Torrecárdenas se suma un año más a la campaña 'Enciende la Esperanza' con la colocación del 'Lazo dorado'. Este año, al igual que en años anteriores, el cartel con el lazo dorado se instaló en la entrada del Hospital Materno Infantil Princesa Leonor que también se ilumina durante este mes con el color dorado, representativo de esta actividad.

En el acto participaron el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte; el director gerente del Hospital Universitario Torrecárdenas, Manuel Vida, junto al equipo directivo; y la presidenta de Argar Almería, Rosa Onieva.

Juan de la Cruz Belmonte destacó durante su intervención "el avance a nivel tecnológico de nuestro hospital de referencia con equipos tan necesarios como el PET-TAC, esencial para los niños con cáncer". Asimismo, ensalzó la labor que realiza Argar "con las familias de los niños afectados



Los 'Lazos dorados' de Argar, en Diputación y Torrecárdenas. LA VOZ

16 HABITACIONES INDIVIDUALES EN EL HOSPITAL

Estructuralmente la planta de oncología dispone de 16 habitaciones individuales, perfectamente equipadas y decoradas con motivos infanto-juveniles, gracias a la colaboración de Argar. Cinco de ellas están destinadas a la atención de pacientes adolescentes en un área física específica, con sala de ocio también específica y equipada de material informático. Dos de las habitaciones disponen de presión positiva para

aislamiento inverso para uso de los pacientes inmunodeprimidos. El área hospitalaria dispone además de un aula escolar específica para los pacientes, con dos maestras para la atención de los niños ingresado. La actividad asistencial corre a cargo de cuatro pediatras con formación específica en oncohematología pediátrica y de personal de enfermería específico de la unidad, además de las dos maestras y los profesionales de Argar.

a quienes prestan su apoyo constante" y "por supuesto al gran equipo humano con el que cuenta el centro hospitalario para la atención de estos menores, tanto por su profesionalidad, como por su sensibilidad con los menores y sus familias".

Por su parte, la directora médica del Hospital Universitario Torrecárdenas, Estrella Navarro, mostró su apoyo "a los niños y, de manera muy especial, a todas las familias que padecen estos casos" y destacó "la estrecha colaboración que realizamos con la asociación y que redundará en una mejor calidad asistencial y en mejorar la calidad de vida de los niños que padecen cáncer".

Teléfono de información
649 332 224

Pide ahora tu cita online en
clinicaquiroya.es

Visítanos sin compromiso
C/ Palos de la Frontera, 1
04007 Almería

ESPECIALISTAS EN
TRASPLANTE CAPILAR
EN ALMERÍA

Quiroya
CIRUGÍA PLÁSTICA & ESTÉTICA

La guerra entre bancos dispara la cancelación de hipotecas en Almería

En la provincia se cancelan ya más préstamos hipotecarios que los que se constituyen por el alza del euríbor

MANUEL LEÓN

La bomba de relojería para las economías domésticas y las empresas que esta siendo el ascenso fulgurante del euríbor en los últimos meses ha provocado una alta *promiscuidad* entre los clientes del sistema financiero almeriense, siguiendo la tendencia del resto de España.

Tanto es así, que los últimos datos provinciales publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE) no dejan lugar a dudas: el número de cancelaciones hipotecarias (1.565), con una alza del 26% supera al de nuevas constituciones (976). La mayor parte de estas cancelaciones se produ-

ce a través de novaciones o por subrogación del deudor o del acreedor. La tendencia viene replicándose durante los últimos doce meses con una caída de firma de nuevas hipotecas del 21% en el último año y un incremento del 74% del interés medio. El importe medio de los préstamos con garantía hipotecaria también ha disminuido hasta situarse en los 143.000 euros.

Desde la gran crisis inmobiliaria de 2008, nunca habían aumentado tanto las rescisiones registrales. Además de las cancelaciones registrales para cambiar de banco, también han aumentado las amortizaciones para pagar menos intereses aliviar las cuotas mensuales.

Ha esta tendencia ha con-

También han aumentado las amortizaciones anticipadas huyendo de los altos intereses

tribuido también la estrategia comercial de las entidades financieras para captar clientes en la competencia lanzando mensajes a un cliente sensibilizado ante los altos costes financieros. En ello ha colaborado también el Código de Buenas Prácticas en el que se ha incluido la supresión de la penalización por amortización anticipada o por cambiar la hipoteca de variable a fijo durante 2023.



Ofertas hipotecarias de bancos a clientes.

Otra consecuencia del incremento del precio del dinero auspiciado por el Banco Central Europeo es que se ha detectado también en mercado hipotecario almeriense un incremento de los pagos de casas al contado en un entorno cada vez más complejo.

Algunos bancos, en esta guerra comercial, están ofreciendo como incentivo el pago al cliente del coste de la cancelación. Al tiempo, también se ha advertido una mayor cantidad de depósitos bancarios. Según el informe de Previsiones Económicas de Andalucía de Unicaja. A cierre de 2022, la masa de depósitos bancarios en el sistema financiero almeriense ascendía a 15.128 millones.

Asempal y Manos Unidas se alían en solidaridad

Ambas instituciones colaborarán en acciones de apoyo de responsabilidad social

LA VOZ

La Confederación Empresarial de la Provincia de Almería, Asempal, ha firmado un convenio de colaboración con Manos Unidas Almería que tiene como objetivo apoyar y difundir las acciones solidarias, los proyectos internacionales



Los intervinientes en el acuerdo en la sede de Asempal.

al desarrollo y actuaciones de ayuda humanitaria que esta ONG gestiona en más de 60 países del mundo.

La firma del acuerdo ha tenido lugar en la sede de la Confederación y ha contado con la participación del presidente de Asempal, José Cano García; y el delegado de Manos Unidas Almería, José Juan Moreno Martínez. Estuvieron también presentes, por parte de Asempal, la presidenta de la Comisión de RSE e Igualdad, Conchi Parra; la secretaria general, Encarnación Gil y por Manos Unidas Almería, los voluntarios María Dolores López y Juan Antonio García.

En el marco de este convenio, Asempal difundirá

el programa "Somos Solidarios", una iniciativa de Manos Unidas que busca establecer alianzas con empresas comprometidas con la responsabilidad social y el desarrollo sostenible. El programa permite a cualquier empresa, independientemente de su tamaño y presupuesto, desarrollar sus acciones de RSC y Acción Social, a través de la inversión directa en los proyectos y fines generales de Manos Unidas en ámbitos educativos, sociales, sanitarios, desarrollo agrícola, promoción de la mujer y apoyo a los más necesitados.

La participación en el Programa incluye, también, el distintivo 'Somos Solidarios', un sello o etiqueta que

identifica y otorga visibilidad a las empresas colaboradoras.

Igualmente, Asempal dará a conocer a las empresas la forma de colaborar en los proyectos específicos que cada año se promueven a nivel provincial por Manos Unidas Almería; fomentará acciones de voluntariado e informará de los beneficios fiscales de las colaboraciones económicas que se puedan realizar por medio de donaciones.

Este convenio se enmarca en el plan de acción "Planeta-Personas-Bienestar" de Asempal para lograr una economía más sostenible y orientada a las personas para crear una sociedad más próspera y solidaria.

Elaboran un decálogo contra el fraude en pisos de estudiantes

LA VOZ

Se acerca el inicio del curso para muchos estudiantes que se apresuran a buscar un alojamiento en el que pasar su nuevo año de formación. Estas fechas es sinónimo de preparativos

del año académico, y bien lo saben los estudiantes foráneos que se tienen que desplazar de su domicilio habitual para cursar sus estudios. El mercado de los pisos en alquiler para estudiantes está en plena ebullición, por eso desde la Asociación Es-

pañola de Consumidores vamos a desarrollar una serie de consejos para hacer esta tarea más sencilla y evitar también los posibles problemas derivados que puedan surgir a la hora de encontrar una vivienda de alquiler, tanto desde la

perspectiva del inquilino como desde la del propietario: comparar precios y calidades de los diferentes apartamentos ahora que el mercado lo permite y se actúa con la antelación suficiente es fundamental para elegir la mejor opción; debemos analizar bien la ubicación del inmueble que hayamos elegido. Son convenientes los que están cerca de zonas de ocio, compras, transporte público, etc. frente a otras opciones.

Lo principal es llegar a un acuerdo entre propietario e inquilino siempre con un contrato por delante. Que todo quede reflejado por escrito te garantiza una serie de derechos a los que acudir en caso de necesidad. Así mismo, niégate a entregar una fianza o una mensualidad de la habitación o el piso sin que haya de por medio un papel en el que se especifique el acuerdo, con DNI y firma, y el recibo de la cantidad. Es la única

forma de demostrar que el pago ha sido efectuado. El propietario del inmueble es responsable de las cosas que se rompan (electrodomésticos, muebles, etc), excepto de aquellas que se estropeen por el uso cotidiano (bombillas, vasos, platos, etc.).

Al margen de lo que establece la legislación vigente y los usos cotidianos, este régimen de responsabilidades debería quedar claramente especificado en el contrato.

ALMERÍA

Un lazo dorado en Torrecárdenas para concienciar del cáncer infantil

● La asociación de padres de niños con cáncer Argar organiza la campaña 'Enciende La Esperanza'

Redacción

El Hospital Universitario Torrecárdenas se ha sumado un año más a la campaña 'Enciende La Esperanza' con la colocación del lazo dorado que realiza en la provincia la Asociación de Padres de Niños con Cáncer de Almería Argar y que recoge la propuesta europea de convertir el mes de septiembre en el de la concienciación a nivel europeo de esta enfermedad. Este año, al igual que en años anteriores, el cartel con el lazo dorado se ha instalado en la entrada del Hospital Materno Infantil Princesa Leonor que también se ilumina durante este mes con el color dorado, representativo de esta actividad.

En el acto han participado el delegado territorial de Salud y Consumo, Juan de la Cruz Belmonte; el director gerente del Hospital Universitario Torrecárdenas, Manuel Vida, junto al equipo directivo; y la presidenta de Argar Almería, Rosa Onieva.

Juan de la Cruz Belmonte ha destacado "el avance a nivel tecnológico de nuestro hospital de referencia con equipos tan necesarios como el PET-TAC, esencial para los niños con cáncer". Asimismo, ha ensalzado la labor que realiza Argar "con las familias de los niños afectados a quienes prestan su apoyo constante" y "por supuesto al gran equipo humano con el



El lazo dorado preside la entrada al hospital almeriense.

Juan de la Cruz Belmonte
Delegado de Salud

El avance tecnológico del hospital, con el PET-TAC, es esencial para los niños con cáncer"

que cuenta el centro hospitalario para la atención de estos menores tanto por su profesionalidad, como por su sensibilidad con los menores y sus familias".

Por su parte, la directora médica del Hospital Universitario Torrecárdenas, Estrella Navarro, ha destacado "la estrecha colaboración que realizamos con la asociación y que redundará en una mejor calidad asistencial y en mejorar la calidad de vida de los niños que padecen cáncer". El Hospital Materno Infantil Princesa Leonor

atiende alrededor de veinticinco nuevos casos de cáncer infantil y de la adolescencia al año.

La Unidad de Oncología Infantil del hospital almeriense participa de los protocolos de Diagnóstico y Tratamiento de la Sociedad Española de Hematología y Oncología Pediátricas, la mayor parte de ellos ensayos clínicos internacionales. La supervivencia actual alcanza el 80%, similar a la de otros centros andaluces y nacionales.

Por su último, la presidenta de Argar, Rosa Onieva, ha llamado a la sensibilización con el cáncer infantil a través de la colocación del lazo dorado en el acceso del Hospital Materno-Infantil y ha mostrado su agradecimiento a todos los profesionales, a la dirección y al delegado de Salud por su implicación en todas las actuaciones que lleva a cabo el colectivo. Onieva ha hecho referencia a la incor-

poración de los casos de adolescentes con cáncer en el Área de Onco-Hematología infantil.

La planta de oncología dispone de 16 habitaciones individuales, perfectamente equipadas y decoradas con motivos infanto-juveniles, gracias a la colaboración de Argar. Cinco de ellas están destinadas a la atención de pacientes adolescentes en un área física específica, con sala de ocio también específica y equipada de material informático. Dos de las habitaciones disponen de presión positiva para aislamiento inverso para uso de los pacientes inmunodeprimidos. El área hospitalaria dispone además de un aula escolar específica para los pacientes, con dos maestras para la atención de los niños ingresados. La actividad asistencial corre a cargo de cuatro pediatras con formación específica en oncohematología pediátrica y de personal de enfermería.

Recogida de alimentos para damnificados del terremoto de Marruecos

Europa Press

El Centro de Imanes de Almería ha organizado una recolección de artículos de primera necesidad y de alimentos para dar ayuda humanitaria a los damnificados por el terremoto que el pasado fin de semana azotó Marruecos y ha convocado un rezo común en las mezquitas "a mediodía" del próximo viernes por las miles de víctimas del seísmo.

El presidente Abdallah Mhanna ha indicado a Europa Press que, "desde el primer día", la comunidad musulmana de Almería se ha volcado para "ofrecer ánimo, apoyo y consuelo a nuestros hermanos" y para "ofrecer ayuda" al tiempo que ha trasladado que "todo nuestra corazón" está "con ellos".

Mhanna ha señalado que, además del rezo "común" que se hará el próximo viernes, las 15 mezquitas de la capital y las alrededor de 55 ubicadas en la provincia de Almería se ha preparado para recibir las donaciones que están haciendo llegar, sobre todo "mantas, ropa y alimentos".

Asimismo, ha precisado que se ha abierto una vía a través de las cuentas bancarias de la comunidad para recoger las donaciones económicas y ha explicado que la canalización de la ayuda se va a hacer "en colaboración" con el Consulado de Marruecos "con el que hemos abierto una vía directa para ofrecer nuestro apoyo".

Los bomberos salvan a un perro de caer desde un tercer piso en un edificio del Zapillo

El animal estaba nervioso y exhausto por el estrés de verse atrapado a unos diez metros de altura

Víctor Visiedo

Un susto con final feliz. Así se puede resumir la situación que se ha vivido este lunes a mediodía en la calle Alhambra, en el barrio de El Zapillo (Almería). Los vecinos alertaron de la presencia de un perro subido al alféizar de una ventana en un tercer piso que corría riesgo de precipitarse al

vacío desde unos diez metros de altura.

Hasta el número 5 de esta avenida almeriense se desplazaron tres bomberos en un vehículo autoescala. En el lugar ya se encontraban agentes de la Policía Local de Almería y numerosos vecinos que habían colocado una manta para intentar salvar al perro de la caída.

A su llegada, los bomberos desplegaron asimismo un colchón de salvamento como medida de prevención y comenzaron a ascender en la escala mecánica hasta alcanzar la ventana donde se encontraba



El perro, en el alféizar de la ventana, y el rescate de los bomberos.

el perro, visiblemente nervioso y agotado por el estrés, según informan fuentes municipales.

Los bomberos lograron alcanzar al perro y volver a introducirlo en la vivienda, sin muchas dificultades. Un trabajo sencillo, según las fuentes del Ayuntamiento, pero espectacular para todos los que vieron las maniobras que se prolongaron unos 45 minutos. Según estas mismas fuentes, el animal se había subido al alféizar aprovechando una ventana abierta mientras no había nadie en la vivienda.

Finalmente el perro ha quedado bajo la custodia de uno de los vecinos mientras que se intentaba localizar a los dueños. Por suerte, y gracias a la diligente actuación de los Bomberos de Almería, todo ha quedado en un susto.